



Nombre: Jairo Chablé Montero

Materia: Fundamentos de la enfermería

Maestro: Juana Inés Hernández López

Tema: teorías

Trabajo: conclusión

Grupo: 1ro B

Teoría de la enfermería

Florence Nighthingale (los 5 elementos esenciales para un entorno saludable. Aire puro, agua potable, eliminación de aguas residuales, higiene y luz)

proporcione atención de enfermería a soldados británicos heridos junto a otras 34 enfermeras. Resolviendo la falta de higiene. Recolectó datos y organizó un sistema para llevar un registro, para así calcular la tasa de mortalidad en el hospital de Turquía, Básicamente su teoría fue centrada en el entorno, de acuerdo con los conceptos que describió, tales como la luz, la ventilación

Virginia Henderson (necesidad humana)

Ayudar al individuo sano o enfermo en la realización de actividades que contribuyan a su salud, recuperación o a lograr una muerte digna. Actividades que realizaría por sí mismo si tuviera la fuerza, voluntad y conocimientos necesarios.

Hacerle que ayude a lograr su independencia a la mayor brevedad posible”

HILDEGARD ELIZABETH PEPLAU (relación enfermera @ paciente)

Se la considera la madre de la Enfermería psiquiátrica. Su principal aportación en este campo es que fundó la Enfermería psiquiátrica moderna con un concepto educador e innovador. Fue defensora de los enfermos mentales y de la educación superior para la formación de las enfermeras

Dorothea Elizabeth Orem (autocuidado)

Sus experiencias enfermeras más tempranas incluyen actividades de enfermería quirúrgica, enfermera de servicio privado, tanto de servicio domiciliario como hospitalario, miembro del personal hospitalario en unidades médicas pediátricas y de adultos, supervisora de noche en urgencias y profesora de ciencias biológicas

CALLISTA ROY (Modelo De Adaptación)

Asimismo, el modelo de Sor Callista Roy se basa en que el hombre pueda llegar al máximo nivel de adaptación, evolución y que los conceptos de persona, salud, enfermería y entorno se relacionen de forma global. Además, Considera que las personas se adaptan a través de cuatro métodos, donde destaca: Fisiología, autoconcepto, desempeño de funciones y relaciones de interdependencia.

Madeleine Leininger (cultura y social)

Fue la primera enfermera con preparación universitaria y un doctorado en antropología cultural y social. Mientras trabajo en el hospital de Cincinnati Leininger percibió la falta de comprensión de los factores culturales por parte del personal, que influían en el comportamiento de los niños. Ellos no tomaban en cuenta la cultura en particular de cada quien y los efectos que tenían al no considerarlo.